

Écrit par Wilson David Pavón

Samedi, 16 Août 2008 15:11 - Mis à jour Mardi, 15 Septembre 2009 07:21

Messieurs les archéologues de l'Équateur,
Je suis un jeune passionné par la connaissance, et les découvertes de nos cultures millénaires,
L'Équateur signifie un ensemble d'histoires et d'épopées. Ma question est la suivante : Je
dispose d'une bourse pour étudier l'ethnologie à Moscou. Russie, puis-je à la suite de mes
études mettre en pratique mes connaissances dans ma patrie aimée, J'aimerai m'entretenir
avec quelqu'un de ce sujet. Merci !

Cordialement,
Wilson David Pavón

El estudio de la etnologia, donde quiera que se se de es ante todo una introspección. Un estudio de si mismo, visto a través de los ojos que miran desde afuera. Tener nociones de lo que es el OTRO, es el primer paso para afrontar cualquier realidad, y en nuestro medio es un paso necesario para comenzar a comprender una realidad cotidiana, yo entre los otros. Tantos otros, de tantos tintes, costumbres y tradiciones. Estar sensibilizado ante esto es una obligación que viene con naturalidad cuando se ha estudiado con cierta seriedad la etnología (antropología en nuestro medio).

Yo recomiendo aprovechar el tiempo que se te brinda, en Rusia o donde sea, aprende a conocer la alteridad, a respetarla y a comprenderla. Anda estudiá y vuelve para que seas útil a la sociedad, a nuestra sociedad. Pero ojo, no encontrarás riquezas, más que las humanas y sus variaciones tangibles.

Suerte,
Francisco Valdez